



みどり野 園だより 10月 園長日記 No.91

みどり野の新しいロゴマーク



みどり野保育園は、社会福祉法人イエス団という法人の一施設ですが、左のロゴマークはイエス団のロゴマークです。2009年の創立100年記念事業の際に作られました。

イエス団は関西学院大学や同志社大学と同様に「基督教の精神」を大事にする法人です。「コープこうべ」も、もとは同じ精神なんですよ。初代理事長が共に賀川豊彦だからです。

Jesus(ジーザス)の「J」は、「イエスさま」を象徴しています。「イエスさま」が、十字架につけられたときの「釘」をもあらわしています。

社会に刺さる痛みに取り組む、私たちの献身も表し、手書きの黄色のリングは、私たちの団結、存在を象徴し、人と人のネットワークを大切にしていることを示しています。

玄関入口のところのミッションステートメント2009のプレートに、そのロゴが印字されています。ご存じでしたか？

法人のロゴマークとともに、みどり野保育園を象徴するロゴマークも作りたいなあ、という考えは以前からありました。今年に入り、職員と喧々諤々と話し合いをして作ったのが右下のロゴマークです。

このロゴマークは何に見えますか？

実は、玄関に植えられている「オリーブの木」をイメージしたものです。

オリーブは「平和」の象徴と言われていますね。「平和」を希求する国際連合の旗にもオリーブの枝が描かれています。

その理由は旧約聖書のノアの方舟のくだりに、「神さまが起こした大洪水のあと、陸地を探すためにノアの放ったハトがオリーブの枝をくわえて帰ってきた…これを見たノアは洪水が引き始めたことを知った」…事からだそうです。

荒れ狂う洪水が収まり、再び「平和」が訪れを告げる使者として、オリーブと鳩が描かれたのです。南側の壁画にもハトとオリーブが描かれています。



みどり野保育園

ウクライナだけでなく、世界のあちこちで、争いが絶えません。三つのオリーブの実、私たちの未来社会の主演である「子どもたち」で、それをオリーブの枝と葉っぱが守ってくれているように見えます。

さて、今年度、第Ⅱ期改修工事を実施します。時期は1月～2月の間で約1か月半です。内容は外壁塗装と厨房改修がメインとなります。その際、このロゴマークを使って、玄関の看板、南側の看板を新しくします。HPや封筒や名刺などにも使います。このロゴマークが広く地域に親しまれることを願っています。

2022年10月1日
園長 中田一夫



10月の行事予定

7日・14日・21日・28日(金) 10:00~幼児礼拝
 8日(土) 第44回みどり野保育園幼児運動あそびの日 幼児対象
 時間: 10:00~11:30
 場所: みどり野保育園隣の公園 ◎普通保育はありません。

☆3・4・5 歳児運動あそび☆
 4日・18日(火) 10:00~12:00
 動きやすい服装・足にあった運動靴で登園
 して下さい。

17日(月) 15:15~ 内科検診(武田先生)
 25日(火) 芋掘り遠足(ぺんぎん・らっこ・いるか・くじら)
 ※雨天時は31日(月)に延期します。
 ※幼児お弁当日です。
 ※詳しくは後日案内を配布します。



26日(水) 避難訓練(火災)
 27日(木) 保育料・主食代・副食代等 口座振替日です。
 よろしく願いいたします。
 28日(金) 誕生祝福・誕生日会

~秋の健康診断~

当日お休みされた場合は、園医さんの病院に直接
 受けに行ってくださいますのでご了承ください。

☆園庭開放☆ 毎週水曜日 AM9:30~11:00
 今年度は新型コロナウイルス感染のことを考慮
 して園庭開放は実施していません。子育てなどに
 ストレスを感じておられる方対象に、相談にも応
 じていますのでご案内ください。

~「保護者と職員の会」だよ~

今年の秋祭りは、皆様にご理解をいただき、
 園児と家族に限定させていただき、2部制で行
 いました。また、5歳児と保護者の方にお店の
 担当をしていただき、それぞれ6つのゲームを
 楽しむことが出来ていたように思います。景品
 の献品、当日の保育時間、お店番など、色々ご
 協力いただきありがとうございました。また、
 今月の「幼児運動あそびの日」の参加賞とし
 てはフェイスタオルを園児一人に一枚用意して
 います。幼児は当日に、乳児は後日(火曜日)
 に配らせていただきますのでご了承ください。

「運動遊びの日」も終わった後の11日(火)~21日(金)の期間で 5歳児の個人懇談を行います。

一家庭15分程度の予定で、お子さんの園での様子をお伝えした
 り、お家での様子等もお伺いしながら、お家の方と一緒にお子さん
 の成長を、見守っていきたくと思っています。就学に向けて各学校
 での健康診断の日もあり、何かとお忙しい時期とは存じますが、ご
 協力の程よろしく願いいたします。 5歳児担当

子どもの送り迎えの時は

子どもの痛ましい死亡事故がニュースに出るたびに、胸が痛
 みます。他人事と考えず、当園の問題として受け止めています。
 「いい保育」に「怪我」は付きものと考えていますが、「いのち」
 を守れない保育はいい保育とはいえません。しかし、保育士の
 配置基準から常にすべての子どもを見守る体制はできません。
 ですから、保護者の方々の協力は不可欠なのです。
 今、懸念していることがらは、子どもの送り迎えの時です。
 園内にいる間は、大きな事故はおこりにくいのですが、正面玄
 関から子どもが外に出て、何かの拍子に道路に飛び出してしま
 い、交通事故や不審者による連れ去りを心配しています。
 引き渡し時には、子どもを一人にしないで保護者の方の責任
 において、共に行動していただきますようお願いいたします。

10月生まれのおともだち
おめでとう!

	みやうら	おうたさん	4さい	
	きよたけ	はるさん	3さい	
	ひろせ	さくさん	2さい	
	つぼくら	ひなのさん	2さい	

おおきな~れ!

「みどり野保育園幼児運動あそびの日」が近づいて来ました。今年もコロナ禍の中ではありますが、子どもたち
 の成長の姿を見ていただきたく計画しています。一家庭2名までの観客という制限はありますが、それぞれコロ
 ナ対策をしていただきながらご観覧いただこうと思っています。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。
 開会式、5歳児の「始めの言葉」で始まります。「よーい、ピーッ!」で嬉しそうに走り出す3歳児。バトンで繋
 ぐリレーではグループで応援しながら一生懸命走る4,5歳児の姿。できることが嬉しくて、できないことが悔し
 くて頑張って取り組んできた3~5歳児のサーキット。音楽に合わせてそれぞれ楽しんで身体を動かし表現する3
 歳児。音楽に合わせてながらもお友だちとも息を合わせて、ピンクと黄色のポンポンを持って色んな動きを楽しむ4
 歳児。音楽に合わせてするのはもちろんのこと、お友だちとも息を合わせて鳴子を鳴らしながら踊る5歳児。親子競
 技も楽しみようです。閉会式、5歳児の「終わりの言葉」で終わります。それぞれの子どもの頑張り、惜
 しめない拍手をお願いいたします。素敵な「運動あそびの日」となりますよう願っています。 副園長 杉原圭美